



Rathaus, Marktplatz 9
CH-4001 Basel

Tel: +41 61 267 80 54
E-Mail: staatskanzlei@bs.ch
www.regierungsrat.bs.ch

Per E-Mail:

christoph.schlumpf@seco.admin.ch

Basel, 15. März 2022

Regierungsratsbeschluss vom 15. März 2022

Änderung des Bundesgesetzes über die Förderung von Innovation, Zusammenarbeit und Wissensaufbau im Tourismus

Stellungnahme des Kantons Basel-Stadt

Sehr geehrter Herr Bundesrat Parmelin
Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Schreiben vom 10. Dezember 2021 haben Sie den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt eingeladen, zur Änderung des Bundesgesetzes über die Förderung von Innovation, Zusammenarbeit und Wissensaufbau im Tourismus Stellung zu nehmen. Wir danken für diese Gelegenheit und lassen Ihnen nachstehend unsere Bemerkungen zukommen.

Der Regierungsrat begrüsst die temporäre Erhöhung des maximalen Bundesanteils bei Projekten im Rahmen von Innotour von 50% auf 70% in den Jahren 2023 bis 2026. Die Tourismusbranche wurde - besonders in den Städten - durch die Covid-19-Pandemie stark getroffen. Bei den touristischen Akteuren stehen weniger finanzielle Mittel zur Verfügung und gleichzeitig sind Innovationen für die Wettbewerbsfähigkeit und den langfristigen Erfolg von hoher Bedeutung. Die befristete Ausweitung der Förderung von innovativen Projekten ist daher eine sinnvolle Massnahme, die zum richtigen Zeitpunkt kommt.

Wir danken für Ihre Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse
Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Beat Jans
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin